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Siendo las diez horas con cinco minutos del trece de diciembre de dos mil trece, el 
Presidente del Comité de Informática solicitó al Secretario Técnico el pase de lista, con el 
fin de verificar si existe el quórum establecido en el Capítulo IV, artículo 10, fracción VII, del 
Manual de funcionamiento del Comité de Informática del Instituto Electoral del Distrito 
Federal; para la celebración de la Décima Segunda Sesión Ordinaria de dos mil trece. 

El Secretario Técnico procedió al pase de lista y estuvieron presentes los siguientes 
funcionarios: 

Vocales: 

• Lic. Eduardo Guzmán Ortiz , Secretorio Administrativo 
• Mtro. Raúl Ricardo Zúñiga Silva Director Ejecutivo de Capacitación Electoral y 

Educación Cívica. 
• c.P. Marco Antonio Sánchez Godínez. designado representante de la Dirección 

Ejecutiva de Asociaciones Políticas, mediante oficio NO.IEDF/DEAP/0696/2013. 
• Mtro. Ricardo Chincoya Zambrano. Encargado del despacho de la Dirección 

Ejecutiva de Participación Ciudadana. 

Asesores: 

• lic. Diana Gabriela Campos Pizarro, Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos. 
• Mtro. Esteban Ramón Rodríguez Jiménez, designado representante de la Controlaría 

General mediante oficio No.IEDF/CG/SACyN/0748/2013. 

Presidente 
Mtro. Jaime Alfredo González Amaro, designado para presidir en esta sesión mediantC ______ ..... 
oficio No. SECG~ IEDF/2739!13. '----~ 

Secretario Técnico 

Mfro. Netzahualcóyotl Flores Rodríguez. designado para esto sesión mediante oficio No. ~/ 
IEDF/UTSI/0825!2013. y 
Por consiguiente al contar con la presencia del Presidente del Comité y cinco integrantes 
del mismo con derecho a voto, se determinó la existencia del quórum legal para sesionor. 
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El Secretario Técnico procedió a dar lectura al proyecto de Orden del dfa: 

l. Lectura, y en su caso, aprobación del Proyecto de Orden del Día. 

2. Análisis, discusión y, en su caso, aprobación de las minuta s de acuerdos del 
Comité de Informática correspondientes a: 

aJ la Décima Primera Sesión Extraordinaria CIE-10-2013, y 
bJ Décima Primera Sesión Ordinaria CIO-10-2013. 

3. Presentación del Seguimiento de Acuerdos del 14 de enero al 11 de diciembre de 
2013. 

4. Asuntos Generales 

El Presidente sometió a consideración de los miembros del Comité el Orden del Día. 

En virtud de no haber mós comentarios se sometió a votación la aprobación del mismo, 
aprobándose por unanimidad de los presentes con derecho a voto. 

El Secretario Técnico solicitó al Presidente su anuencia para consultar a los miembros del 
Comité la dispensa total de la lectura de la documentación, en vista de haberse 
distribuido previamente paro su conocimiento, aprobándose por unanimidad de los 
presentes con derecho a voto. 

El Secretario Técnico continuó con los siguientes puntos del Orden del Día. 

Puntos del orden del dio: 
2.- Análisis, discusión y, en su caso, 
aprobación de las minutas de acuerdos del 
Comité de Informática correspondientes a: 

a) Décima Primera Sesión Extraordinaria 
CIE-10-2013, y 

b) Décima Primera Sesión Ordinaria CIC-
10-2013. 

Informes resentados comenfarJos 
COMENTARIOS RELEVANTES: 
El representante de la Controlaría General (CG), 
preguntó ¿si no faltaba alguna minuta por aprobar? 
Asimismo indicó que haría entrega de obselVaciones 
por escrito a las minutas revisadas. 

El Presidente informó que en esta sesión ya se estaba 
al corriente con las minutas para aprobar, solamente 
faltaría la de esta sesión que se estaría presentando 
en la primera sesión ordinaria de 20 J 4. 

VOTACiÓN: 

Se aprobaron po, unanimidad, con las 
observaciones de la CG. 

INFORMES: No aplica 
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Puntos del orden del día: 
3.- Presentación del Seguimiento de Acuerdos 
del 14 de enero al 11 de diciembre de 2013. 

4.- Asuntos Generales 

COMITÉ DE INFORMÁTICA 

Inlormes resentodos y comentarlos 
COMENTARIOS RELEVANTES: 
La CG señaló que entregaría observaciones por 
escrito al Seguimiento de Acuerdos. Como ejemplo 
mencionó que en un acuerdo no se puede dar 
como "concluido" cuando, para el caso que 
aplique, se encuentre en proceso la elaboración de 
un contrato que materialice el objeto del Acuerdo, 
por lo que solicitó revisar la información y realizar las 
modificaciones pertinentes. 
El Presidente indicó que se harían los ajustes \ ' 
correspondientes de acuerdo a las observaciones 
planteadas. v 
VOTACiÓN: No anlica ~ 

1~'N~F~O~R~M~Es~,~s~e~d~;O~P~o~,~p~,e~s~e~n~ta~d~o~e717s~e~g~u~;m~;~e~n~to~d~e~ 
Acuerdos del 14 de enero al 11 de diciembre de 
2013 con las observaciones de la CG. 
COMENTARIOS RELEVANTES: 
En este punto el Director Ejecutivo de Capacitación 
Electoral y Educación Cívica, informó que derivado 
de las necesidades de las tecnologías de la 
información con los trabajos sustantivos de cada 
una de las áreas, la DECEYEC contactó a personal 
de Google con la finalidad de agendar reuniones en 
las que se explore el uso de las rícs en la Cultura 
Laboral y favorecer lodo el trabajo con las 
aplicaciones. 

Asimismo, aclaró que sería una reunión de 
acercamiento para explorar el tipo de aplicaciones 
con las que cuenta dicha empresa y que puedan 
ser utilizadas por las áreas. 

El representante de lo CG a propósito de la 
importancia de la tecnología señalada por el TItular 
de la DECEyEC reiteró el planteamiento relacionado 

con que la necesidad de evaluar si se fortalece 01 

! 

1 
Comité de Informático - refundarlo- o si se robustece, !::=::::):~? 
o la Unidad Técnico de Servicios Informáticos (UTSI). ~ 

En ese sentido, el Presidente manifestó que en la 
sesión ordinaria anterior en Asuntos Generales se 

comentó que uno de los puntos iniciales para poder ~~ 
emprender esta actividad, sería analizar por pOrle 
de los miembros del Comité el acuerdo de creación 
del Comité de Informática del Consejo General. y 
en su caso, presentarlas para poderlas analizar e 
integrarlas. 
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Puntos del orden del día: 
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I Informes p'resentados y comentarlos 
Adicionalmente, el representante de la CG 
manifestó que el enfoque con el cual se creó el 
Comité de Informática, hace trece años , disto 
mucho del rol que tienen hoy en día las Tecnologías 
de la Informacíón y Comunicaciones (TIC) en el 
fortalecimiento de lo democracia en la Ciudad de 
México. Por lo que, para la CG, es muy importante 
que se reconozca el valor de las TIC y se traslade a 
la realidad del IEDF su adopción y gestión de 
procesos democráticos, de ahí la sugerencia 
respetuosa de llevar el asunto al máximo órgano de 
diligencia del Instituto. 

El Presidente manifestó la coincidencia con lo visión 
que tiene lo CG y propuso hacer el análisis formol y 
presentar las observaciones correspondientes en 
primero instancia al Acuerdo y ver cuól sería lo 
propuesta que le tendríamos nosotros 01 órgano 
superior de dirección de este Institulo, para que o 
través de ellos se pudiera hacer lo modificación de 
la normatividad correspondiente. 

Por otro lado, el representante de la CG resolló lo 
importancia de actualizar los lineamientos en 
materia de adquisiciones. arrendamientos y 
prestación de servicios desde la perspectiva de las 
TIC; esto es, si bien la maleria señalada no es 
materia de éste Comité, en su gran mayoría, 

I~ 

terminan en un procedimiento de adquisiciones. Por·,r __ 

lo que, aprovechando el inicio del ejercicio fisco 1'-.. ~ 
2014 Y el esfuerzo que realizará el Comité de --A 
adquisiciones. Arrendamientos y Servicios para 
actualizar la norma en la materia, vol dría lo peno 
que existiera una propuesta formal por parte de la 
UTS¡ y/o el Comité de Informática; máxime ahora 
que algunos procedimientos de adquisiciones, 
donde se requerían bienes o servicios de TIC se 
declararon desiertos. 

Entonces, valdría la pena hacer todo ese análisis 

para ver qué está pasando, aes por cuestiones ~ 
normativas?, aes por cuestiones técnicos? o acóm 
se podría actualizar y mejorar estos lineamientos? ncz 
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Puntos del orden del día: Informes ~resentados y comentarlos 

El Presidente consideró que el camino serío que lo 
Unidad Técnica de Servicios Informóticos hiciera una 
propuesta o analizara lo que viene siendo lo 
referente a los lineamientos, y que se presentaro, un 
documento donde se notifique al Comité, de cuáles 
son los resultados que se han dado últimamente en 
lo referente o los procedimientos de adquisiciones 
en materia de informática paro analizarlo yo aquí en 
el seno del Comité. 

Con la finalidad de analizar en conjunto cuáles 
, 

serían los propuestas para poder incluirlo a los 
lineamientos en materia de adquisiciones. , 
El Secretario Administrativo propuso se realice una 
reunión de trabajo en donde se analice esto 
situación y se. hagan propuestos de solución a la 
problemático y en su coso cambios a los 
lineamientos, con la finalidad de mejorar los 

I nrocesos. 

tvOTACIÓN: No aplico 

Siendo las diez horas con treinta y seis minutos de trece de diciembre de dos mil trece, el Presidente ...t? 
del Comité dio por concluida la Décima Segunda Sesión Ordinaria del Comité de Informótica del , 
Instituto Electoral del Distrito Federal del año en curso. 

FIRMAS 

~~~~~====:--,"~~f~~~~~~~'~Y~-~~e~S~a~d~rigUeZ 
Des;gnado para esfa s.tón Des;gnado para esfa ses;ón 

................................. _ ... ___ L __ '" 

Mtro. Raúl Ricardo Zúñ' a Silva 
Director Ejecutivo de C6pacitación 

Electoral y Educación Cívico 

VOCALES 

5. 
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...................................... __ ... _.- ....................... _--
Lic. Eduardo zmán Ortiz 
Secretario d inistra!ivo 

·_······c·:¡;:··M·arco·-A"ñT6-ñio San"tii'eZ"'Godfñe:i" 
designado representante de la Dirección 

Ejecutivo de Asociaciones Políticas 

____ --_·_-_-_-_-=_-_-_____ -"AsE50REs· 
/ 

Mtro. Esteban Ramón odríguez Jiménez 
Designado representan! de la Contraloría 

General, median oficio 
IEDF/CG/SACYN/07 /2013 

La presente f jo pertenece a la Minuta de Acuerdos CIO-12-2013 de la Décim Segunda 
Sesión Ordinaría celebrada el trece de diciembre de dos millrece. 
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